

Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise



Anreise mit dem Pkw

Über A 61 kommend: Fahren Sie am Kreuz MG-Wanlo auf die A 46 Richtung Düsseldorf. Auf der A 46 nehmen Sie die Ausfahrt 13 „Grevenbroich/Gierath“ und biegen nach rechts auf die L116 Richtung Grevenbroich ab. An der dritten Ampel links abbiegen auf die Rheydter Straße. Folgen Sie dem Straßenverlauf immer Richtung Zentrum. Hinter dem EKZ Montanushof biegen Sie links in die Montanusstraße ein und gleich wieder links. Auf der linken Seite befindet sich unser Hotel.

Über A 57 aus Richtung Krefeld kommend: Fahren Sie bis Kreuz Neuss West und halten sich rechts. Wechseln Sie auf die A 46 Richtung Heinsberg/Aachen. Auf der A 46 nehmen Sie die Ausfahrt 13 „Grevenbroich/Gierath“ und biegen nach rechts auf die L116 Richtung Grevenbroich ab. An der dritten Ampel links abbiegen auf die Rheydter Straße. Folgen Sie dem Straßenverlauf immer Richtung Zentrum. Hinter dem EKZ Montanushof biegen Sie links in die Montanusstraße ein und gleich wieder links. Auf der linken Seite befindet sich unser Hotel.

Aus Richtung Köln über A 4/A 1 kommend: Nehmen Sie auf der A 1 die Abfahrt 102 „Köln-Bocklemünd“ und fahren ab auf die B 59 Richtung Grevenbroich/Rommerskirchen. In Grevenbroich folgen Sie der Ausschilderung Zentrum. Sie werden automatisch auf die Lindenstraße geführt. Kurz hinter Aldi und dem Amtsgericht (beides rechte Seite) biegen Sie rechts in die Montanusstraße ein und gleich wieder links abbiegen. Auf der linken Seite befindet sich unser Hotel.

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Ab Bahnhof Grevenbroich können Sie unser Hotel mit den folgenden Buslinien erreichen:
869 Richtung Neuss (NE) Stadthalle, 871 Richtung Dormagen Marktplatz, 877 Richtung Neuss Landestheater, 893 Richtung Kapellen/Wevelinghoven.
Haltestelle ist: „Amtsgericht“, von da an gehen Sie Richtung Westen (Zentrum), nach 130 m biegen Sie rechts in die Montanusstraße ein und gleich wieder links. Fußweg ca. 3 Minuten.

Plaza Hotel Grevenbroich

Montanusstraße 100 · 41515 Grevenbroich
Telefon +49 (0)2181 6090 · grevenbroich@plazahotels.de
www.plazahotel-grevenbroich.bestwestern.de

We wish you a pleasant journey!



Journey by car

Coming via motorway A61: at the MG-Wanlo junction, take the A46 towards Düsseldorf. On the A46 take exit 13 Grevenbroich/Gierath and turn right onto the L116 towards Grevenbroich. At the third traffic light turn left into Rheydter Straße. Follow the road in the direction of the city centre. Behind the EKZ Montanushof turn left into Montanusstraße and immediately left again. Our hotel is on the left-hand side.

Coming via A57 from Krefeld: drive to the Neuss West junction and keep right. Change to the A46 direction Heinsberg/Aachen. On the A46 take exit 13 Grevenbroich/Gierath and turn right onto the L116 towards Grevenbroich. At the third traffic light turn left onto Rheydter Straße. Follow the road in the direction of the city centre. Behind the EKZ Montanushof turn left into Montanusstraße and immediately left again. Our hotel is on the left-hand side.

Coming from Cologne via A4/A1: take exit 102 Köln-Bocklemünd on the A1 and take the B59 towards Grevenbroich/Rommerskirchen. In Grevenbroich follow the signs for Zentrum. You will automatically be directed to Lindenstraße. Shortly after Aldi and the local court (both on the right) turn right into Montanusstraße and immediately left again. Our hotel is on the left-hand side.

Arrival by public transport

From Grevenbroich railway station you can reach our hotel with the following bus lines: 869 direction Neuss (NE) Stadthalle, 871 direction Dormagen Marktplatz, 877 direction Neuss Landestheater, 893 direction Kapellen/Wevelinghoven. The bus stop is: „Amtsgericht“, from there go west (Zentrum), after 130 m turn right into Montanusstraße and immediately left again. Footpath approx. 3 min.



Plaza Hotel Grevenbroich

Montanusstraße 100 · 41515 Grevenbroich
 Telephone +49 (0)2181 6090 · grevenbroich@plazahotels.de
 www.plazahotel-grevenbroich.bestwestern.de